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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

３月５日（水） 

（１）田 中 智 之 

（２）平 松   亮 

（３）一 瀬 裕 子 

質問方式② 

３月６日（木） 

（４）土 居 一 豊 

（５）語 堂 辰 文 

（６）並 木 英 仁 

（７）相 原 佳代子 

３月 10日（月） 

（８）宮 園 智 子 

（９）澤 田 扶美子 

（10）善 利   誠 

３月 11日（火） 

（11）西   良 倫 

（12）若 山 憲 子 

（13）本 城 隆 志 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 田 中 智 之 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①東部丘陵地開発について ○東部丘陵地開発が実現すること 

○開発の進捗を市民や事業者にどのように伝えるのか 

福祉 ①本市の福祉環境について ○市内事業者の人材紹介サービスの利用状況について 

○外国人人材について 

ＤＸ ①本市のフロントヤード改革、バッ

クヤード改革について 

○１人１台端末を活用した市役所ＤＸについて 

 

発言順序 ２ 質問者 平 松   亮 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

体育館空調整備 ①小・中学校体育館における空調シ

ステムについて 

○導入手法の検討状況について 

○導入スキームについて 

市民の安心・安

全 

①踏切道の改善について ○これまでの踏切道改善の結果について 

○寺田２号・３号踏切における踏切道対策について 

まちづくり ①公園施策について ○まちづくりにおける公園施策の重要性について 

○横断的な方策としてのインクルーシブパークの実現について 

 

発言順序 ３ 質問者 一 瀬 裕 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

教育 ①新教育長の基本方針について 

 

○新教育長の基本方針 

○本市における課題 

○環境教育 

○地域との連携について 

市民活動支援 ①自治会活動存続 

 

○自治会役員の負担軽減策について 

○自治会加入促進策について 

○自治会連合会組織化について 

まちづくり ①府営住宅城南団地整備事業におけ

る市の対応 

○解体除去工事後の３・４号棟の建設について 

○１・２号棟の建設について 

○今後の事業予定について 
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発言順序 ４ 質問者 土 居 一 豊 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

個人情報保護 ①個人情報の開示について ○市民が開示を求める場合の手続は 

○各種受付名簿は個人情報に該当するのか 

○不正な手段で個人情報が流出した事例は 

地球環境 ①ごみの減量とごみ袋有料化につい

て 

○家庭ごみは適正に出されているか 

○家庭用ごみ袋の有料化の考えは 

②家庭の大型ごみについて ○建物外に出すことが困難な場合の対応は 

③カーボンニュートラル補助金につ

いて 

○補助金の活用状況は 

要望への対応 ①市民が主役のみちづくり事業につ

いて 

○予算限度額では事業が限定されるが市の考えは 

○各年度の積み残しへの対応は 

②空き家バンクの見直しについて ○登録制度の見直しを提言したがその結果は 

○長期空き家への対応は 

防災 ①令和７年度城陽市防災訓練につい

て 

○11月に計画される訓練内容の議会報告は 

 

発言順序 ５ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①東部丘陵線整備事業について ○委託工事と市施行工事の進捗率について 

○発現した産廃への対応について 

○今後の建設費の見通しについて 

②環境汚染の防止対策について ○市内のＰＦＡＳの汚染対策について 

○市内の井戸の水質検査について 

本市の水道事業

について 

①包括的民間委託（ウオーターＰＰ

Ｐ３．５）について 

○委託費43億円の内訳について 

○委託期間中の技術者の確保について 

○委託期間中の緊急事態への対処について 

教育行政につい

て 

①教職員の働き方改革について ○持ち時間数の改善への対策について 

○部活指導の改革への取組について 
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発言順序 ６ 質問者 並 木 英 仁 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

防犯 ①防犯カメラについて ○本市におけるトクリュウ被害の状況は 

○独居高齢者への本市としての注意喚起、対策は 

○個人宅への防犯カメラ設置補助の考えは 

環境・上水道 ①ライフラインとしての水について ○本市における井戸水使用世帯は 

○ＰＦＡＳの検出状況は 

○井戸水にＰＦＡＳが検出された場合の対応は 

福祉 ①軟骨伝導イヤホンについて ○近隣市町の導入状況や動向は 

○メリット、デメリットは 

○市窓口への導入は 

市民要望 ①鳥獣被害対策について ○青谷地区での猿への対策は 

②青谷梅林梅まつりについて ○近鉄利用者の梅まつりへの誘導は 

③竹林について ○道路や電線への倒竹対策は 

 

発言順序 ７ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

令和７年度施政

方針から活気あ

るまちを創りま

すについて 

①新名神高速道路開通の遅延が本市

にもたらす影響と完成までに本市が

取り組むべき課題 

○新名神高速道路の開通の遅れが城陽市にもたらす影響について 

○新名神工事の完成までに市が取り組むべき内容は 

○将来予測人口や今後のまちの姿を見据え、公共施設と市民サービスの

在り方について熟考し、答えを出すべき時期ではないか 

○交通や観光面における近隣自治体との連携強化について 

○活気あるまちづくりに向けた市役所職員の役割と市民への広報の充実

について 

令和７年度施政

方針から全国に

誇れる人材を育

て、次世代の力

を育みますにつ

いて 

①心と身体を大切にする教育につい

て 

○犯罪の加害者・被害者を出さないまちにするためにまちを挙げて心と

身体を大切にする取組を強化すべきでは 

○中学校におけるプレコンセプションケア及び赤ちゃん交流会の実施を 

②郷土愛の醸成について ○小・中学校における公共施設や公共交通、市内事業所への体験学習の

強化について 

③教育施設の環境整備について ○義務教育施設のトイレの洋式化について 

○読書環境の整備について 
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発言順序 ８ 質問者 宮 園 智 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

防災 ①ペット同行避難について ○ペット同行避難を含めての市が考える防災について 

○本市はペット同行避難が可能であることを市民はどの程度認知してい

るのか。また、震災と風水害で対応の違いはあるのか 

○本市の実情に合わせたペット防災ガイドブックの作成は可能か 

企画 ①ふるさと納税について ○近年のふるさと納税の利用者数と納税額。また、その傾向は 

○返礼品はどのような品物が多いのか 

○ふるさと納税の利用者はどの地域が多く、どのように寄附を活用して

ほしいと考えているのか 

○鳥取県智頭町が実施している、災害時に被災地から智頭町へ避難する

人を対象に、宿泊場所や特産品を提供する疎開保険の考えを通して、本

市が実現可能なことは 

 

 

発言順序 ９ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

誰もが住みよい

まちづくり 

①市内空き家対策について ○市内空き家の現状と、再生利用の可能性は 

○空き家バンク登録促進補助金制度の内容は 

②市内交通網整備と生活道路につい

て 

○市民が主役のみちづくりの自治会要望の状況と達成度は 

○新名神高速道路の開通遅れが明らかになった今、その後に予定されて

いた市内一円の交通網整備と生活道路整備への影響は 

③任意後見契約に係る行政の関係性

について 

○高齢者の終活サポート（居住支援・認知症発症）として市が関われる

ことは 

○障がいのある子の親亡き後の法定後見手続のサポートは 
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発言順序 １０ 質問者 善 利   誠 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

公園の設備 ①荒内第１公園について ○バスケットゴール・ハンドボールゴールの設置について 

○グラウンド状態について 

運転免許証自主

返納 

①高齢者の運転免許証自主返納につ

いて 

○自主返納の現状について 

○自主返納支援事業の改善について 

公共交通 ①地域公共交通計画について ○立地適正化計画と地域公共交通計画策定のスケジュールについて 

○地域公共交通会議と法定協議会の関係について 

○山城北部地域道路ネットワーク整備促進協議会について 

５歳児健診 ①５歳児健診の実施について ○５歳児健診実施の意義について 

○実施のスケジュールについて 

 

 

発言順序 １１ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

住民要望から ①埼玉県八潮市の道路陥没事故の教

訓から 

○本市の状況について 

○本市の下水道担当職員の現状と今後の人員計画について 

○災害時の水の確保に向けて、地下水協力井戸の推進の課題は 

②市道５号線の整備の進捗について ○古川橋に工事用の柵が長い間置かれたままだが、その役目は 

○今池川沿いの歩道の整備、工事の開始予定は 

③久津川７号踏切と、その周囲の道

路拡幅整備について 

○７号踏切と周辺の交差道路の拡幅整備について 

危機防災につい

て 

①災害時の公助について ○水害時、早期の立退き避難区域の避難場所について 

○３ｍ～５ｍの浸水時、避難、受入れの課題に関する防災訓練について 

福祉の拡充につ

いて 

①寺田西保育園跡地の今後の利用に

ついて 

○第２の子育て支援センター設置について 
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発言順序 １２ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

医療費の負担に

ついて 

①高額療養費の負担限度額の引上げ

について 

○負担限度額８万100円を超える利用者の負担は 

○負担限度額８万100円を超える現在の利用件数は 

○多数回利用にかかる引上げの凍結とは 

②帯状疱疹ワクチンの定期接種につ

いて 

○令和７年度からの定期接種の要件は 

水道事業につい

て 

①第１浄水場の地下水について ○包括的民間委託契約に第１浄水場の井戸の更新計画が記載されていな

い理由は 

城陽市都市計画

マスタープラン

について 

①寺田地区（土地利用検討ゾーン）

の開発について 

○土地利用検討ゾーンとは 

○土地利用（開発）と行政の手続の時期は 

第３次定員管理

計画について 

①職員定数について ○現職員数と計画職員数の差は 

○計画年度は令和８年度だが達成の見込みは 

○大きな環境変化の見直しとは 

 

発言順序 １３ 質問者 本 城 隆 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

教育について ①平和や民主主義についての教育 ○小・中学生に指導する内容には限界があるが、世界の情勢や時事をど

う取り入れているか 

②探求授業の取組について ○広く小・中・高校での探求授業が知られてきたが、本市での活用は 

児童相談所につ

いて 

①宇治児童相談所での相談について ○全国・京都・宇治の実態から、統計を考える 

○虐待をどう見るか 

○一時保護を受けた家庭の状況と指導 

奥田市長の議員

へのパワハラに

ついて 

①一般質問中の「議員辞めてもらお

か！やめさせたろか！」のやじ、

「いろいろ情報入ってるで！気ぃつ

けや！」「噓つき！・・・」７回。

議員対応の不思議な市長。これらは

助言ですか 

○この質問項目はフィクションではありません。議員の質問に12月議会

では、曖昧な答弁しかされてませんから、言ったか、言わなかったか 

○城陽市役所のコンプライアンスはどうなっているのか 

 


